

避難訓練を行いました！

5月7日(月)に地震・土砂災害を想定した避難訓練を行いました。机の下に身を隠し、体育館へ避難する等、最終的行動が見られました。実際には、いつ、どこで、どの規模の地震が起こるか予測ができません。近い将来、日向灘を震源とするマグニチュード7レベルの大地震が起こると言われています。地震が起こったその時の状況に応じて、自らどう判断し、どう行動すればよいかを常に考え、備えておく必要があることを生徒と確認しました。



図書展示がありました！

5月18日(金)の昼休み時間に西郷図書館をはじめ、北郷・南郷図書館の職員が来校され、第1回めの図書展示がありました。

実際に本にふれ、リクエストのあった文庫を徐々に図書室にそろえていく、という展示の目的があります。この日は予想以上に多くの生徒が来室し、興味津々に本を手にとって読んで回る姿が見られました。



高齢者と交流を深めました！



5月11日(金)・17日(木)に3年生が梅香園に出向き、「高齢者とのふれあい体験学習」を行いました。生徒たちは、事前に入園者の方々の名札を準備し、入園者の目線でお一人お一人の名前を確認しながら丁寧に話しかける等の気配りに努めていました。
(生徒の感想より)
「高齢者の方が真剣にクイズに答えてくれて、すごうれしかったです。次回はもう少し、答えやすいクイズやインタビューを考えたいです。」

町中学校合同修学旅行迫る！

5月17日(木)、本校にて2回めの3校(西郷中・北学園・南学園)合同学習会を開きました。2年生は、6月19日(火)より3泊4日の修学旅行に出かけます。今回は、特に、京都での班別自主研修に向けて、他校の生徒と一緒に地図やガイドブックを見て見学ルートについて話し合う時間を多くとりました。どの班も本校の生徒が班長として会を進めながら、他校生に気を配った声かけや温かい態度で接する様子が見られました。



5月25日(金)、1年生にとっては、初めての生徒総会ではありましたが、全体協議での質問に対し、堂々と返答する姿が見られました。

今後、学校全体で取り組む活動内容が決まりましたので、上級生はぜひ下級生をリードして活動を盛り上げてほしいと思います。意義ある総会に導いた生徒会執行部の皆さん、議長を務めた森田侑さん、松井悠さん、そして参加した生徒の皆さん、お疲れ様でした。

